



mencukupi sikap mental pendidikan dalam menghadapi kehidupan adalah merupakan fenomena masyarakat.

Berfariasinya gerak dan warna kehidupan anggota masyarakat adalah seiring dengan teknologi dengan tuntutan masyarakat, karena dinamika dalam kehidupan menuntut partisipasi dan dari anggota masyarakatnya. Untuk dapat memahami dan menggunakan teknologi di butuhkan pendidikan baik formal, non formal, dan informal.

Betulkah manusia terdidik lebih baik hidupnya atau sebaliknya? dari jaman purbakala sampai jaman atom sekarang ini makin dirasakan betapa kehidupan ini bertambah sulit dan kompleks serta selalu terjadi perubahan dalam masyarakat. Peranan pendidikan pada jaman dahulu jelas ada tetapi tidak sekompleks sekarang ini hal ini dikarenakan makin lama makin sulit, tantangan dalam kehidupan bertambah banyak taraf kesukaran dan keanekaragaman kehidupan bertambah jelas, tuntutan kehidupan bertambah nyata dan kompleks. Perlu kita ketahui bahwa dari semua aspek kehidupan pendidikan adalah salah satu yang tidak dapat diabaikan, anak lahir dan tumbuh, serta berkembang sampai mampu berdiri sendiri membutuhkan pendidikan. Tidak ada individu normal di jagat raya ini mampu berdiri sendiri tanpa bantuan orang lain, ada yang cepat dan ada pula yang lambat, ada yang

cerdas dan ada pula yang bodoh, semua itu tergantung dari pola dan hukum perkembangannya.

Kegagalan atau keberhasilan situasi belajar mengajar sangat bergantung pada seni ketrampilan guru agar pelaksanaan pengajaran berjalan secara efektif maka guru perlu memahami segala sesuatu tentang para siswa yang ada di bawah tanggung jawabnya, hal tersebut dapat dikategorikan menjadi tingkat-tingkat perkembangan keadaan emosional dan lingkungan kultur. Selain itu guru senantiasa menilai dirinya dan kemampuan dirinya sendiri dalam hubungannya dengan pengajaran yang berhasil, tetapi siswa juga harus berhasil meningkatkan prestasi belajarnya, sehingga dalam menjalankan tugasnya guru perlu menguasai bahan pengajaran sesuai dengan tingkat /kelas siswa. Penguasaan metode dan ruang lingkup pelajaran menjadi syarat untuk mentransfer pengetahuan anak di sampai kepribadian yang menarik, sehingga guru mampu memberikan sesuatu yang bermakna bagi siswa siswinya.

Dari peranan guru dapat ditinjau dalam arti luas dan dalam arti sempit. Dalam arti luas, guru mengemban peranan sebagai ukuran kognitif, sebagai agen moral, sebagai inovator dan kooperatif. Sedangkan dalam arti sempit, yaitu sebagai pengorganisasian



















bab, untuk lebih jelasnya dapat diuraikan sebagai berikut :

- BAB I : Merupakan pendahuluan yang terdiri dari latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan memilih masalah, pembatasan masalah, tujuan penelitian, kegunaan penelitian, hipotesis dan sistematika pembahasan
- BAB II : Merupakan kajian pustaka yang membahas tentang pendekatan sistem sebagai proses pembelajaran yang meliputi : pengertian, langkah-langkah, prosedur pengembangan sistem instruksional, pendidikan agama Islam sebagai bidang studi meliputi : pengertian, dasar dan tujuan materi dan metode, dan evolusi, pendidikan agama Islam dengan pendekatan PPSI serta kreteria dan faktor penunjang keberhasilan pendekatan sistem.
- BAB III : Metode Penelitian, dalam bab ini terdiri dari populasi dan sampel penelitian, instrumen penelitian yaitu dengan menggunakan metode interview (wawancara), metode angket, metode dokumentasi dan metode observasi, dan hasil data tersebut dianalisis dengan analisis kualitatif

